

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penilitan tentang pembacaan ayat Al-Qur'an dengan metode *Tasmi Akbar* bagi Santri dan Guru-guru di Pondok Pesantren Al Amin Kapuas, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

Pertama, kegiatan *Tasmi* untuk Santri dihadiri seluruh Santri di Pondok Pesantren dan juga dihadiri oleh Guru-guru., kegiatan *Tasmi* untuk Santri biasanya berjumlah 5-8 orang dengan target maksimal 5 Juz. Santri-santri membacakan surah per surah bergantian sampai selesai. Sedangkan kegiatan *Tasmi* untuk Guru dihadiri hanya Guru-guru saja

Kedua, dinamakan *Tasmi Akbat* karena seluruh Santri dan Guru-guru di Pondok Pesantren Al Amin kapuas ikut melaksanakan dan berpartisipasi dalam kegiatan *Tasmi Akbar* ini. Untuk *Tasmi*nya sendiri biasanya berjumlah 8 Santri dengan target yang sudah ditentukan. 8 santri tersebut membacakan hafalannya dihadapan seluruh santri dan Guru-guru. 8 santri tersebut sebelumnya sudah dipilih oleh guru-guru untuk yang melaksanakan *Tasmi*. Pelaksanaan *Tasmi Akbar* ini biasanya dilakukan satu kali persemester. *Tasmi* dilaksanakan di akhir-akhir semester dan menjadi salah satu ujian akhir akhir semester

Adapun motivasi dan tujuan dilaksanakannya kegiatan *Tasmi* ini untuk mendorong Santri lebih semangat lagi dalam menghafal dan tujuan kegiatan *tasmi* adalah untuk menguatkan hafalan dan memperbaiki bacaan santri. Dengan

*Tasmi* ini bisa menjadikan para Santri lebih sering membaca dan menghafal Al-Qur'an

## **B. Saran-saran**

Adapun saran-saran yang dapat diberikan mengenai pembacaan ayat Al-Qur'an dengan metode *Tasmi Akbar* bagi Santri dan Guru-guru di Pondok Pesantren Al Amin Kapuas adalah sebagai berikut:

1. Kepada Santri diharapkan lebih semangat lagi dalam menghafal Al-Qur'annya
2. Kepada Santri dan Guru-guru di harapkan lebih meningkatkan kualitas bacaan dan hafalan Qur'annya
3. Peneliti mengetahui penelitian ini masih belum sempurna, oleh karena itu diharapkan kepada para pembaca untuk bisa melakukan penyempurnaan penelitian ini kedepannya nanti.